

Quiere Canadá renegociación rápida (Reforma 06/03/17)

Quiere Canadá renegociación rápida (Reforma 06/03/17) Por Bloomberg Washington DC Estados Unidos (06 marzo 2017).- Canadá desea moverse rápidamente con el Presidente Donald Trump para actualizar el Tratado de Libre Comercio de Norteamérica (TLCAN), ya que un retraso en las negociaciones sobre ese acuerdo y algún nuevo impuesto fronterizo desalentaría las inversiones en la región, dijo David MacNaughton. El Embajador de Canadá en Washington indicó que "las personas están sentados con sus carteras y no está invirtiendo tanto como lo harían si hubiera más certeza". El diplomático citó el futuro del TLCAN, las disposiciones de Compra en América y la propuesta del republicano Paul Ryan de un impuesto a las importaciones como factores que han generado temor entre los inversionistas. "La realidad es que esa incertidumbre afectará a Canadá y a Estados Unidos, por lo que necesitamos trabajar juntos para eliminar eso", indicó en entrevista. "¿Y sabes qué? Ellos están de acuerdo". El comercio entre Canadá y Estados Unidos sumó 669 mil millones de dólares en 2015, de acuerdo con cifras del Buró de Análisis Económico. Y mientras Trump critica los fuertes desequilibrios comercial con China, el comercio de Estados Unidos con Canadá, que es el principal comprador de productos estadounidenses, está más o menos equilibrado. Trump ha criticado el TLCAN y dijo que es un acuerdo terrible que ha generado grandes pérdidas de empleo en Estados Unidos. Canadá y México están en una posición diferentes respecto al TLCAN, reconoció MacNaughton, aunque dijo que las sugerencias de que Canadá abandonará a México y se enfocará en la relación bilateral con Estados Unidos son "completamente absurdas". "Creo que hay un deseo genuino de parte de la nueva administración de encontrar una forma para seguir con el TLCAN y remover algunos de los temas irritantes con México, en particular. México, dijo, "ha tenido algunos desafío que nosotros no tenemos con los estadounidenses". Canadá quiere racionalizar los procedimientos de resolución de disputas, ya sea a través de Nafta o la Organización Mundial del Comercio, mencionó MacNaughton. "Demora demasiado tiempo para resolver cualquier disputa y debemos encontrar una manera de hacerlo avanzar más rápido", dijo, añadiendo que no escuchó ninguna preocupación de Estados Unidos de que Canadá abuse de esas disposiciones. "No lo he escuchado oficialmente de la administración, pero saben, diríamos cosas muy diferentes, diríamos que sus alegatos de subsidios sobre ciertos productos son una locura". Cuando se le preguntó sobre el calendario del Nafta u otras medidas comerciales, enumeró la larga lista de tareas pendientes del equipo Trump, incluida la reforma tributaria, la reforma del sistema de salud y una serie de negociaciones comerciales bilaterales, lo que podría llevar años. MacNaughton, sin embargo, indicó que espera un aviso de la renegociación del Nafta "más pronto que tarde", agregando que no espera que Trump emita un aviso de seis meses de retiro de Nafta como podría. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo